

# 『信』

令和2年12月25日(金)

## 2学期が終わりました。進路・卒業に向けて一番頑張れる冬休みに！！

長かった2学期がようやく終わりました。1学期は臨時休校や分散登校もあり、教室や学年全体で過ごす時間は少なかったですが、今学期は最初から最後まで、同じ時間過ごすことができました。ちょうど4ヶ月が経ちましたが、あっという間に時間が過ぎたのではないか？

2020年は本当に特別な1年でした。今までの当たり前がそうではなくなり、新しい生活様式が生まれました。みんなにとって大切な1年、このような状況になってしまい残念な気持ちもありますが、そのような中で、やるべきことはできたでしょうか？学年全体としては、『修学旅行』『運動会』『文化祭』という3つの大きな行事もさまざまな条件や制約の中、無事に終えることができました。それに加えて講師の先生方による『命の講話』『特別講話』の2つのお話を聴かせていただいただけでなく、毎週の学年集会や学級・学年活動を通して、心も絆も高まってきたと思います。そんな中でいよいよ卒業、進路が目の前まで迫ってきました。

今日も集会でたくさんの話があったと思います。自分たちの仲間からも発信がありました。明日からはそれぞれの時間です。特に卒業後の進路に向けてはもう後戻りはできません。どれだけ辛く険しい道のりであっても、前に進んでいくしかありません。そのためにはまずしっかりとした『理想』を描き、それに向けての『計画』を立ててください。そしてそのことに向かって『実行』する。この3つが大切です。それに加えて、自分を応援してくれている、支えてくれている人たちへ時間を使うことも忘れないでください。先日の集会でも話がありましたが、今大変な状況であっても、こういうことにチャレンジできているのは家族や周りの支えてくれている人たちの『おかげさま』です。ぜひ勉強の合間に、『恩返しの行動』をできるようにしてください。

中学校最後の冬休み、今までの人生で一番大切で頑張らないといけない時間と思って過ごしてください。また始業式で元気な姿で再会しましょう。1年間お疲れ様でした。良いお年を★☆

※冬休みの宿題、始業式の連絡は裏面に記載されています。各自でよく読んでおいてください。

### 保護者の皆様

先日は進路懇談にお越しいただき、本当にありがとうございました。この1年はこれまで経験したことのない大変な状況でしたが、保護者の皆様のご理解・ご協力のお陰をもちまして、無事に終えることができました。

卒業後の進路に向けて、明日からお子様のご支援をよろしくお願いします。卒業まで残り少しですが、来年もよろしくお願いします。良い年末年始をお過ごしください。